

Der UTC Raika Echsenbach lädt alle Tennisinteressierten zu ihren Aktivitäten über die Sommermonate:

- 22.bis 24. Juli:** Jugend-Tenniscamp mit Gerhard Zlabinger und seinem Team  
**23. Juli:** Meisterschaftsfeier auf dem Tennisplatz  
**12. bis 15. Aug:** Vereinsmeisterschaften Einzel / Jugendliche und Erwachsene  
**24.September:** 19.Sturmheuriger mit dem „Orig. kreuzfidel Quatschbergecho“

**Kreis-Meisterschaft 2016: Echsenbacher Damenmannschaft und U10 wurden Meister:**

Hervorragende Leistungen zeigten in der heurigen Saison die Damen des UTC Raika Echsenbach und die U10 Jugendmannschaft. Im letzten Spiel gelang den Damen gegen den TC Krems Süd in der KLC ein knapper 4:3 Sieg und damit fixierten sie den Meistertitel.

Die erfolgreichen Damen Sonja Kreutzer (Mannschaftsführerin), Victoria Berger, Susanne Schiefer, Iris Einfalt, Daniela Bachmann, Marlene Schilcher, Christine und Petra Mayrhofer konnten somit den begehrten Meisterteller in Empfang nehmen.

Auch die Jugendmannschaft U10 gewann das letzte Spiel gegen Eggenburg und holten damit den überlegenen Meistertitel nach Echsenbach. Zur siegreichen Mannschaft gehören Johanna Zimmermann, Siedl Patricia, Androsch Julian, Schönauer Michael, Lugauer Melanie, Eberl Sarah, Zlabinger Nicolel, Meisl Denise und Traxler Celine.

Der Verein gratuliert ganz herzlich zu diesen Leistungen.



Die restlichen Bewerbe bei den Herren, Senioren und Jugendlichen sind noch im Gange. Genaue Detailergebnisse und weitere Informationen sind auf der Homepage des TCE „[www.utc.echsenbach.gv.at](http://www.utc.echsenbach.gv.at)“ und auf „nötvnuliga“, Kreis Nordwest zu finden.

**Ganz-Österreich-spielt-Tennis und Doppel-Vereinsmeisterschaft 2016:**

Im Rahmen des GÖST-Aktionstages wurden auch die Doppel-Vereinsmeister ermittelt.

1. Platz: Lugauer Leopold und Holzinger Reinhard
2. Platz: Zlabinger Stefan und Lugauer Johann
3. Platz: Eichinger Johann und Bachmann Daniela



**Auftritt mit neuen Dressen:**

Die Spieler des UTC Echsenbach wurden mit neuen Mannschaftsdressen ausgestattet. Dankenswerterweise hat sich die Generali Versicherung in Vertretung unseres Obmannes Loishandl-Weiß Johann bereit erklärt, die Leiberl der Kinder und Jugendlichen zu sponsoren.